

Akatsuki Tagebuch

Die geheimen Erlebnisse der Akatsukis

Von Royal

Kapitel 3: 15.7.2001 Sonntag

15. 7. 2001 Sonntag:

Itachi:

Ich bin nun schon 2 Monate und 3 Tage bei der Organisation Akatsuki.. Ich verstehe mich prächtig mit den anderen in der Organisation... Ich und Kisame Hoshigaki, mein Partner, haben schon viele Missionen für die Organisation bestanden, einige leicht andere etwas schwerer.... Ich find es toll das mich die anderen nicht wie ein kleines Kind behandeln... Ich hab das gefühl als ob ich hier genau hingehöre und hier auch schon immer war... An meine Familie den ich nicht ser oft... Ausser vielleicht an meinen Bruder.. Er ist ja erst 6 Jahre alt und hat das bestimmt nicht so wirklich verstanden.... Heute sind ich und Kisame mit kochen dran gewesen.... Wir musste erstmal neu einkaufen weil nichts mehr da war... Wir trafen unterwegs auf Zetsu, er hatte einen merkwürdigen begleiter... Ein Mann, gut um die 40 mit einer Orangen spirall förmigen Maske..... "Hi Zetsu... Ach dich hab ich vergessen...", meinte Kisame zu den merkwürdigen Mann und wante sich an mich... "Itachi? Das ist Tobi der Partner von Zetsu, er war gestern noch nicht wieder zurück von seiner einzel Mission..!^^", lächelte er... "Hallo!", sagte ich höflich zu Tobi.. "Hi! ^^ Freut mich dich kennen zu lernen!", grinste er... "Wir müssen dann auch weiter...", sagte Kisame "Wir auch....", meinte Zetsu.... "Ciao!!!",rief Tobi uns noch nach.... Im Dorf angekommen gingen wir in den Supermarkt.... Weiß nicht ob der heute noch steht, oder das Dorf überhaupt..... Wir kauften ein: Geschnetzeltes und Nudeln..... Wow.....-.-".... Naja, wir ginen dannach wieder zurück... Auf dem Rückweg sah ich einen Rummelplatz... "Kisame-san?? Können wir später dort hin gehen??", fragte ich... Kisame meinte das meine Augen freudig strahlten.. Ob das stimmte weiß ich nicht ich hatte keinen Spiegel perrat..... Auf jeden fall stach meine kindliche Seite herhaus... "Weiß nicht kommt drauf an wie der Leader unseren Nachmittag gestaltet.... Kann sein das er mit uns hin geht....", meinte Kisame und fasste mich an die Hand weil ich immer leicht ausrutschte bei dem steilen Hang denn wir zuter gingen um zum Hauptquartier zu gehen, da hab ich mir schon mehrmals was gebrochen.... In der Küche "zauberten" wir dann ein essen zusammen.. Für einen Anfänger in der Küche war es garnicht schlecht... Nichts war angebrannt und es schmeckte recht gut... Zumindest hatten die andren den Anstand sich nicht zu beschweren... Nach dem Essen, und den danach folgenden Hygiene schritten versammelten wir uns wieder an den Esstisch... Ich saß immer auf ein Kissen da der Tisch extrem groß war... Als der Leader seine Stimme erhob war es Mucksmäuschen still und alle schauten ihn an... Er verkündete das wir auf den Rummelplatz gehen

würden.. Ich war so froh das ich auf sprang und den Stuhl um warf... Ein Glück das Orochimaru so schnell reagierte, weil es ansonsten einen lauten Knall gab... Ich wurde schlagartig Rot und setzte mich wieder... Ich musste das kindliche in mir endlich verlieren..... Der Leader und die anderen grinsten nur... Auf dem Rummelplatz war ich mit Satori, Tobi und Hidan.... Wir steuerten Kreuz und quer über den Rummelplatz.... Plötzlich verlor ich die anderen aus den Augen... Ich stand vor der Gruselbahn... Da vor stand ein Mädchen mit blonden Haaren... Sie schien zu überlegen.. Ihr Blick fiel auf mich.. "Hey du!! Willst du mit in die Gruselbahn??", sprach mich das blonde Mädchen an.. "Traust du dich da nicht selber rein?", blaffte ich sie an.. "In die doch nicht... In die!!!", meinte das blonde Mädchen und deutete auf ein Schloss weit entfernt von dem Rummelplatz.. Es sah vermoddert und total gespenstisch aus.. "Aha....", sagte ich trocken.. "Ach übrigens ich heiße Deidara!^^", lächelte mich das blonde Mädchen an.. "Ich heiße Itachi... Deidara?? Ist das nicht ein Jungename??", fragte ich sie verwirrt... "Ja das ich den Namen habe liegt aber einzig und allein daran das ich ein Junge bin... Auch wen ich nicht so aussehe!^^", lächelte sie... Sorry... Er.... "Ups... Ich hab dich für ein Mädchen gehalten....", grinste ich verlegen... "Macht nichts bist nicht der Erste und warscheinlich nicht der letzte!^^", lachte er, "Also begleitest du mich??", fragte er dann... "Klar! ^^", grinste ich.. So kam es das ich mit meinen neuen Freund Deidara zu diesem überaus gefährlich, einhalgebietenden und gespenstischem Schloss ging... Wir waren grade im Obergeschoss als wir ein altes Kinderzimmer fanden.. Wir spielten dort eine weile.. Dann gingen wir weiter... Auf dem Dachboden, wo wir kurz waren fand ich einen hübschen Stein, ich steckte ihn natürlich ein... Wir gingen dann zurück ins Obergeschoss... Plötzlich brach ich in den Boden ein.. Ohne fremde Hilfe konnte ich mich nicht befreien und Deidara war zu schwach um mich allein wieder hoch zuziehen... "Geh zurück zu Rummelplatz such ürgend jemanden der so einen gleichen Mantel trägt wie ich und hol ihn her!! Aber beeil dich... Ich glaube das Haus will mich zerquetschen....", presste ich noch herraus... Das Haus schnitt mir die Luft ab..... Deidara rannte so schnell er konnte raus und suchte nach den von mir beschreibenden Leuten... "Endlich!!", sagte er ausser Atem und rotem Gesicht als er vor 8 Leuten mit schwarzen Mänteln und roten Wölkchen stand.... Die anderen schauten ihn nur verwirrt an... "Ihr müsst schnell kommen, Itachi steckt fest!!!", meinte er dann noch immer nach Atem ringend... Die anderen folgten Deidara zu Schloss.... "Du gütiger Gott! Hoffentlich geht es Itachi noch gut!!", rief der Leader aus als er das Schloss sah.. Deidara führte sie ins Obergeschoss wo ich sehnlichst auf hilfe wartete... Ich wurde jeden moment Ohnmächtig..... "ITACHI!!!!",schrie Kisame und wollte zu mir stürzen doch der Leader hiel ihn zurück... "Nicht!! Willst du dich oder Itachi in Gefahr bringen??", fragte der Leader und deutete über mich... Über mir schwob ein Geist einer jungen Frau... "Mein Sohn ist ein gefangender der Geisterwelt!?", rief sie schaurig und empört aus.. Die anwesenden bekammen eine Gähhaut aller erster Güte.... Der Geist zog mich aus dem Haus... Wie weiß ich nicht... "Mein Sohn alles okay??", fragte sie mich besorgt.. Ihre Stimme war sanft und strahlte wärme aus, doch ihre Hände die meine Wange so zärtlich streichelten waren eisig kalt.... Ich zitterte am ganzen Leib... Ich sah die junge Frau an... "Verzeihung wer seit ihr?", fragte ich sie vorsichtig... "Bist du etwa nicht mein Sohn Isamu?", rief sie erschreckt auf.. "Nein so sehr ichs bedauere... Nein ich heiße Itachi...", antwortete ich klar... "Na gut dann hab ich wenigstens eines anderen jemandes Kindes gerettet..... ", sagte sie und machte einen traurigen Eindruck... "Bitte seit nicht traurig....", meinte ich und nahm sie in den Arm... Es war merkwürdig... Die zuvor so kalten Hände wurden warm.... Ich schaute zu der jungen Frau auf, sie lächelte mich an.... "Du bist ein liebes Kind.. Ich bin sicher das

du ürgendwann weißt wer das war mit deinen Eltern denn du kannst das niemals gewesen sein...", sagte sie, "Ich werde über dich wachen, versprochen mein Kind..." ,sagte sie ehe sie gegen Himmel davon schwebte..... Später am Abend waren wir am Esstisch... Deidara saß neben mir, er trug den gleichen Mantel wie ich.... So kam es das Deidara aus Tsuchigakure ein Mitglied in Akatsuki, und mein Freund wurde.....